

Docentes FCS acuden a elecciones convocadas por ASOPROCISA

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Marzo de 2015 10:19 - Última actualización Miércoles 18 de Marzo de 2015 10:27

Docentes de la Facultad de Ciencias de la Salud respondieron al llamado a elecciones hecho por la asociación de profesores de esta Facultad, para elegir la nueva directiva que tendrá a su cargo velar por los intereses y el bienestar de sus miembros.

Estas elecciones se caracterizaron por la inscripción de una plancha única, compuesta por los docentes Yudelca Lerebours y Rafael Cisnero, quienes aspiran a la Presidencia y a la Secretaría General, respectivamente, así como por los maestros Erick Núñez, María Luis Sánchez, Ana Isabel Herrera, María Fernández Matos, Iris Gerónimo, Zuleica Núñez, y Alfonso Taveras, quienes optan por las posiciones restantes.

Este proceso eleccionario se llevó a cabo en un ambiente de camaradería entre los docentes que acudían a votar.

Docentes FCS acuden a elecciones convocadas por ASOPROCISA

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Marzo de 2015 10:19 - Última actualización Miércoles 18 de Marzo de 2015 10:27



Docentes FCS acuden a elecciones convocadas por ASOPROCISA

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Marzo de 2015 10:19 - Última actualización Miércoles 18 de Marzo de 2015 10:27
